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È stata veramente una grande emozione per me marciare assieme a tutte quelle persone accumunate 

da uno stesso ideale: la pace. La fatica provata nel camminare per tutti quei 20 km è stata ripagata 

dalle sensazioni che ho provato, soprattutto la felicità e la soddisfazione nell’arrivare ad Assisi. Beatrice 

Virginio 

Marciare per un obbiettivo comune è molto stimolante. In particolare, ti aiuta ad arrivare alla meta e 

a non mollare mai. Chiara Venneri 

La prima marcia della mia vita non poteva essere più emozionante. È stato davvero bellissimo 

camminare con i miei amici in mezzo ad una miriade di persone, passando attraverso paesaggi 

mozzafiato. Sapere che così tante persone sognano la pace ha reso l’esperienza ancora più significativa 

e importante. Giulia Bortolossi 

Camminare è un’azione quotidiana, forse banale ma camminare in questa marcia per la pace è stato 

straordinario. Da tutta Italia per 24 km il 24 aprile. Perché lasciare la propria vita quotidiana per 

raggiungere Perugia? Per urlare al mondo che è tempo di pace, che le guerre devono finire. Sono 

estremamente contenta di aver avuto l’opportunità di essere una marciatrice di pace, di condividere 

la fatica e la solidarietà con tante persone di buona volontà. Chiara Colledani 

Qualcuno sostiene che per fare la rivoluzione è inevitabile lo spargimento di sangue, ma io penso che 

la vera rivoluzione avverrà nel momento in cui capiremo di essere umani, nel momento in cui 

riconosceremo che anche il nostro nemico ha una dignità e delle emozioni, nel momento in cui 

noteremo che non è necessario distruggere la vita di qualcun altro per ottenere la libertà. Il vero 

coraggio non è prendere le armi e andare a combattere per i propri ideali, ma raggiungere i propri 

ideali senza uccidere nessuno. La marcia della pace mi ha insegnato che ci sono molti modi per lottare 

contro le guerre, ho potuto conoscere persone di età e nazioni diverse che si sono unite per mandare 

al mondo un unico messaggio. Ho capito che la pace non è solo mancanza di guerra, ma anche unione, 

fratellanza, determinazione e amore. Liuba Caraja 

È stata un’esperienza indimenticabile anche se mi è dispiaciuto non essere partiti da Perugia. Marciare 

con persone di paesi, comuni e nazioni diverse per un unico ideale è semplicemente stupendo. Inoltre 

ho gradito tantissimo partecipare alla manifestazione con i miei amici. Davide Meneghini 

Un’avventura a dir poco epica e unica, in compagnia di amici e di persone  da tutta Italia con cui ho 

potuto scambiare due chiacchiere e fare foto con le loro bandiere inusuali. Molto divertente. Leonardo 

Valent 


